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諏訪市・茅野市衛生施設組合議会全員協議会 

 

令和６年３月２１日（木）  

午前１０時００分 開会   

 

次     第 

 

１ 開 会 

 

２ 組合長あいさつ 

 

３ 事務局報告事項 

  ・中央アメニティパークの運転状況等について 

  ・議員報酬の振込について 
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○出席議員（６名） 

  議席       議席 

  １番  近 藤 一 美 議員       ３番  牛 山 実 弦 議員 

  ４番  牛 山   正 議員       ５番  木 村 かほり 議員 

  ６番  小 尾 一 郎 議員       ７番  樋 口 敏 之 議員 

 

○欠席議員 

２番  森 山 博 美 議員 

 

○説明・職務のため出席した者の職氏名 

  組 合 長        金 子 ゆかり 

  副 組 合 長        今 井   敦 

  副 組 合 長        後 藤 慎 二 

  事 務 局 長        金 子 雄 二 

  所 長        小 松 弘 明 

  庶 務 管 理 係 長        小 泉 敏 宏 

  会 計 管 理 者        松 木 史 江 

  出 納 係 長        伊 藤 志 乃 

  茅野市市民環境部長        小 平 雅 文 

  諏 訪 市 環 境 課 長        中 澤 健 一 

  諏訪市環境衛生係長        武 居 靖 彦 

  茅野市公害衛生係長        渡 邉   大 
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令和６年３月２１日（木）  

 

諏訪市・茅野市衛生施設組合議会 

 

全員協議会  会議録 

 

開会 午前１０時００分  

閉会 午前１０時０８分  

（傍聴者 ０名）   

開       会   午前１０時００分 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

議長（近藤一美議員） おはようございます。開会に先立ちましてお諮りいたします。報道各社よ

り取材の依頼がございますので、許可をしてよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

議長（近藤一美議員） 異議ないものと認め、許可いたします。 

 それではお入りください。 

〔報道取材 入場〕 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○開会宣告 

議長（近藤一美議員） ただいまから、令和６年第１回諏訪市・茅野市衛生施設組合議会全員協議

会を開催いたします。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○組合長あいさつ 

議長（近藤一美議員） まず、組合長よりご挨拶をいただきます。組合長。 

組合長（金子ゆかり） 皆様、おはようございます。令和５年度も３月の年度末を迎えておりまし

て、皆様には大変お忙しいところを諏訪市・茅野市衛生施設組合議会にご参集をいただきまして、

誠にありがとうございます。 

 当中央アメニティパークは、運転開始以来１３年が経過をいたしましたが、おおむね順調に運

転を行うことができております。今後も、より維持管理に注視してまいりたいと思っているとこ

ろでございます。運転状況等につきましては、この後ご報告をさせていただきますが、今後とも

ご支援を賜りますようよろしくお願いを申し上げます。 

 また、後刻の定例会では、令和６年度諏訪市・茅野市衛生施設組合一般会計予算につきまして、

ご審議をいただくこととなっております。よろしくお願いを申し上げます。以上でございます。 

議長（近藤一美議員） ありがとうございました。 
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――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○事務局報告事項 

議長（近藤一美議員） 次に、事務局から報告及び連絡がございます。事務局長。 

事務局長（金子雄二） それでは、報告２件と連絡事項１点をお願いいたします。中央アメニティ

パーク運転状況の報告についてということで、お手元に全員協議会資料と記したＡ４判の２枚の

資料を配付させていただいてございます。資料１が両市投入量データ、資料２は下水道放流水の

水質検査結果の２点をご報告させていただきます。 

 まず、両市の投入量月別データをご覧ください。中央から右側が令和５年度２月末までの両市

の投入量でございます。２月末までの投入量合計は、諏訪市、茅野市合わせて５，５９４．５４

キロリットルで、対前年累計比は、表の一番右側の列の一番下の数字、１．６％の減となってお

ります。年度の前半は令和４年度を大きく上回ってございましたけれども、９月以降、令和４年

度実績に近づいてきました。令和５年度投入量見込みは、対前年度比で２％程度の減少になると

考えております。 

 投入量の多数を占めております生し尿は、諏訪市が２月末現在で対前年同月比０．６％の微増

に対し、茅野市は４．２％の減少となっております。 

 また、浄化槽汚泥の投入量は、近年、隔年で増減を繰り返してきておりましたが、２月末で茅

野市は既に昨年の実績を上回っておりますが、諏訪市は対前年の同月累計比で３１．５％の減と

大きく下回っております。両市を合わせると、令和５年度は前年度を若干上回るものとなりそう

でございます。 

 諏訪市と茅野市の投入量の割合は、２月末現在、諏訪市３０．９５％、茅野市６９．０５％と

なっております。令和４年度の年間実績、左の表でございますけれども、諏訪市は３２．７０％、

茅野市は６７．３０％で、この３月の両市の投入状況によりこの割合も変わってまいりますが、

２月末よりも若干諏訪市が増えるものと思われます。 

 本年度の特徴を２点報告させていただきます。 

 まず１点は、茅野市の浄化槽汚泥は既に昨年度の実績を上回っており、山岳観光地や別荘を訪

れる方々の増の影響があったと考えてございます。 

 ２点目は、茅野市は１０月からのくみ取り料金の値上げにより駆け込み需要があり、前半は大

きく上回っておりましたけれども、後半はその反動により減少してございます。 

 この２点の特徴的な動きの中で、年度全体では、全体として投入量は対前年度比２％弱の投入

量の減少となりそうです。 

 資料１については、以上でございます。 

 続きまして資料２、カラーのものでございますけれども、放流水の水質検査についてご報告さ

せていただきます。この表は、毎月検査をしております放流水の水質について、令和５年度２月

までの検査結果表でございます。 
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 まず、下段の表、一番右側に基準値という列がございますが、これが流域下水道管理者及び諏

訪市下水道管理者と当組合で協議いたしました当施設から排出する放流水の基準値でございます。

数字がない項目については基準値は定められておりませんが、施設管理上必要な項目として、一

緒に検査を行ってございます。４月より先月の２月まで、いずれも協定してございます基準値内

での処理がなされております。 

 上段にございます折れ線グラフは、各月の検査結果の変動をグラフ化したものでございます。

なお、青色点線がございますが、凡例にその旨の記載はございませんが、この部分はｐＨ指数の

変動を表してございます。 

 今後も、日々の投入量の変化や、生し尿と浄化槽汚泥の割合の変化によりまして水質は変化し

てまいりますので、日々の投入状況を見ながら水質にも注視をし、運転管理に努めてまいります。 

 以上、運転管理状況についての報告でございます。 

 連絡事項でございます。令和５年度の改選後の当組合議員になられてからのこの年度末までの

報酬は、条例に基づき、在籍された日数に応じた額を本日２１日付で指定口座に振込をさせてい

ただきましたので、ご確認をお願いいたします。 

 報告、説明は以上でございます。よろしくお願いします。 

議長（近藤一美議員） ただいまの報告事項について、何かご質問やご意見はございますでしょう

か。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

議長（近藤一美議員） それでは、ただいまの報告のとおり了承いたしました。 

 以上をもちまして、全員協議会を閉会といたします。引き続き、本会議に移りたいと思います。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

閉       会   午前１０時０８分 

 

 


